
 
 

21. Oktober 2024 
Antrag der SPD-Regionalfraktion 
 

Haushalt 2025 
 

Co-Finanzierungsprogramm Künstliche Intelligenz 
aufstocken 
 
Die Regionalversammlung beschließt,  
 
die Co-Finanzierungsmittel für das Programm Künstliche Intelligenz für die zweite 
Tranche im Jahr 2025 von rund 3 Mio. Euro (Restmittel) auf 10 Mio. Euro zu 
erhöhen. 
 
 
Begründung: 
 
Die erste Ausschreibungsrunde des Co-Finanzierungsprogramms Künstliche 
Intelligenz war ein voller Erfolg. Fünf sehr unterschiedliche Projekte konnten eine 
Förderung erreichen. Die übrig gebliebenen Mittel in Höhe von rund 3 Mio. Euro 
erscheinen zu gering zu sein, um weitere spannende Projekte für eine Bewerbung 
um die Fördermittel zu begeistern. Deshalb erscheint eine Erhöhung der Mittel 
notwendig zu sein. 
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